

## ABSTRAK

**Rahmi Sri Atika, 2015. “Pengelolaan Kegiatan Agama dan Moral di Taman Kanak-kanak Telkom *Schools* Padang ”. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keunikan kegiatan agama dan moral yang dimiliki oleh Taman Kanak-kanak (TK) Telkom *Schools* Padang. TK Telkom *Schools* Padang melaksanakan kegiatan agama dan moral anak dengan baik. Kegiatan agama dan moral yang dilakukan sebanyak sepuluh kegiatan. Kegiatan agama dan moral menjadi rutinitas harian bagi anak-anak TK Telkom *Schools* Padang. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana pengelolaan kegiatan agama dan moral di TK Telkom *Schools* Padang.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Untuk mengungkap bagaimana kegiatan agama dan moral di TK Telkom *Schools* Padang. Informan dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, guru, ustaz dan orang tua anak di TK Telkom *Schools* Padang. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data mengikuti langkah Miles dan Huberman yaitu 1) pengumpulan data, 2) reduksi data, 3) penyajian data, dan 4) verifikasi. Sedangkan teknik pengabsahan data yang digunakan berupa teknik triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam kegiatan agama dan moral di TK Telkom *Schools* Padang guru telah mempersiapkan kurikulum dan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Harian (RPPH). Kegiatan agama dan moral sudah dilaksanakan sesuai dengan perencanaan yang telah direncanakan. Kegiatan yang dilakukan seperti anak bersalaman, ikrar dan berdoa, berwudhu, membaca asmaul husna, surat-surat pendek, shalawat, senandung al-quran, tahfidz, membaca doa sebelum mencuci tangan dan makan, membaca doa setelah makan, dan membaca doa harian sebelum pulang sekolah. Selanjutnya setelah anak melakukan kegiatan guru melakukan evaluasi dengan cara penilaian harian, penilaian mingguan, dan penilaian akhir semester (rapor). Selain itu kegiatan agama dan moral di sekolah tersebut menggunakan media audio live, serta di TK Telkom *Schools* Padang juga mendatangkan ustaz dalam pembelajaran kegiatan agama dan moral. Kegiatan agama dan moral di TK Telkom *Schools* Padang juga pernah mengikuti lomba, serta mendapatkan juara.

**Kata Kunci:** *Kegiatan Agama dan Moral, TK Telkom Schools Padang*